
Das Präsens 
 

El infinitivo de todos los verbos termina en –en o –n: heiβen, fragen, klingeln (por ejemplo) 
La mayoría de los verbos se conjugan así: 
 

ich   wohn - e 
du   wohn - st 
er/sie/es  wohn - t 

wir   wohn - en 
ihr   wohn - t 
sie   wohn - en 
Sie   wohn – en 

 
1. Los verbos terminados en –den, -ten, -men, y –nen (cuando estos dos últimos no van 

precedidos de una de las consonantes r, l o h) intercalan una e en la 2ª y 3ª personas 
del singular y la 2ª persona de plural: 

ich rechn-e  arbeit-e zeichn-e  lern-e  turn-e 
du rechn-est  arbeit-est zeichn-est  lern-st  turn-st 
er/ sie/ es rechn-et arbeit-et zeichn-et  lern-t  turn-t 
wir rechn-en  arbeit-en zeichn-en   frente a  lern-en  turn-en 
ihr rechn-et  arbeit-et zeichn-et  lern-t  turn-t 
sie rechn-en  arbeit-en zeichn-en  lern-en  turn-en 
Sie rechn-en  arbeit-en zeichn-en  lern-en  turn-en 
 
 

2. Los verbos cuya sílaba radical acaba en –s, -ss, -β, -z, o –x tienen la misma 
desinencia en la segunda y tercera personas de singular: 

Ich   heiβ-e  tanz-e  reis-e  sitz-e 

du   heiβ-t  tanz-t  reis-t  sitz-t 

er/sie /es heiβ-t  tanz-t  reis-t  sitz-t 

wir   heiβ-en tanz-en reis-en  sitz-en 

ihr  heiβ-t  tanz-t  reis-t  sitz-t 

sie  heiβ-en tanz-en reis-en  sitz-en 

Sie  heiβ-en tanz-en reis-en  sitz-en 
3. En los verbos regulares acabados en –eln, -ern se puede suprimir la e en la 1ª 

persona del singular 
ich   wand(e)r-e samm(e)l-e 
du  wander-st sammel-st 
er/sie/es wander-t sammel-t 
wir   wander-n sammel-n 
ihr   wander-t sammel-t 
sie   wander-n sammel-n 
Sie  wander-n sammel-n 
4. Algunos verbos irregulares tienen una forma especial en la 2ª y 3ª personas del 

singular, a saber: 
4.1. Cambio de la e en i o ie 

 ich  sprech-e  nehm-e les-e 
 du  sprich-st  nimm-st lies-t 
 er/sie/es sprich-t  nimm-t lies-t 
 wir  sprech-en  nehm-en les-en 
 ihr  sprech-t  nehm-t  les-t 
 sie  sprech-en  nehm-en les-en 
 Sie  sprech-en  nehm-en les-en 

4.2. Cambio de la a en ä, de la au en äu y de la o en ö 

ich    fahr-e lauf-e 
du    fähr-st läuf-st 
er/sie/es fähr-t läuf-t 
wir     fahr-en lauf-en 
ihr     fahr-t lauf-t 
sie     fahr-en lauf-en 
Sie      fahr-en lauf-en 



 

 


